

Über Meridiam Glasfaser

Meridiam Glasfaser GmbH & Co. KG wurde 2022 als Tochtergesellschaft des französischen Infrastrukturinvestors **Meridiam** gegründet. Das Unternehmen hat sich zum Ziel gesetzt, den flächendeckenden Ausbau moderner Glasfasernetze in Deutschland nachhaltig voranzutreiben.

Meridiam Glasfaser plant, finanziert und realisiert Glasfaserinfrastrukturprojekte in ganz Deutschland – stets mit einem langfristigen Investitionshorizont und einem Fokus auf nachhaltige Entwicklung. Die Projekte werden unter der Ausbaumarkte **ffiber** umgesetzt, die für innovative Netzlösungen und hohe Ausbauqualität steht.

In enger Partnerschaft mit **Vodafone** stellt Meridiam Glasfaser die errichtete Infrastruktur dem Netzbetreiber zur Verfügung. Vodafone ist verantwortlich für den Betrieb des Netzes sowie die Vermarktung und Bereitstellung aller Dienste – darunter Internet, Telefonie und Fernsehen.

Als Infrastrukturgesellschaft ohne eigenes Endkundengeschäft trägt Meridiam Glasfaser zur Digitalisierung und Zukunftssicherheit von Kommunen bei – durch leistungsfähige, zukunftssichere Netze auf reiner Glasfaserbasis (FTTH).